

Le GM Leinier Domínguez reste invaincu dans la Championnat russe d'échecs



Le Cubain Leinier Domínguez est resté invaincu au cours de la septième ronde du Championnat russe d'échecs par équipes, qui prendra sa fin demain à Sochi et dont l'équipe Sibérie est en tête.

Le Grand Maître cubain avec 2734 points Elo, qui est le seul latino-américain au tournoi a défendu le troisième échiquier face à Dmitry Frolyanov (2 569) du Lada.

Le joueur cubain a choisi la défense sicilienne et la partie a fini au terme de 76 mouvements.

Demain auront lieu les dernières parties annoncées du système tous contre tous. Ainsi ce qui restent à la deuxième place joueront contre Leinier Domínguez et son équipe.



Radio Habana Cuba